
Frau Feld-Wielpütz verwies auf die Anregung eines Nachbarn zur Ausweitung des B-Plan 
Gebietes in Richtung Gottfried-Salz-Straße und bat um Auskunft, wie die Verwaltung damit 
umzugehen gedenke. 
 
Herr Gleß trug vor, dass die erwähnte Anregung durchaus sinnvoll sei. In dem angesprochenen 
Bereich habe man es mit mehreren Eigentümern zu tun, die sich nicht alle einig hinsichtlich einer 
Bebauung seien. Sollte eine Einigung erzielt werden, könne ein separater B-Plan für diesen 
Bereich aufgestellt werden. 
 
Herr Züll brachte zu dem von Frau Feld-Wielpütz angesprochenen Bereich vor, dass er sich 
schwer mit den Wünschen von Eigentümern nach einer rückwärtigen Bebauung nur unter der 
Voraussetzung tue, dass die Erschließung über andere Grundstücke erfolgen soll.  
 
Hiernach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


